

関西 宮城県人合報

発行所 大阪市北区梅田1-3-1-900号(大阪駅前第一ビル9階) 宮城県大阪事務所内 関西宮城県人会 責任者 小林正義

第42回全国都道府県対抗女子駅伝大会 宮城県チームが29年ぶり2度目の優勝!



提供：河北新報社様



ふるさとみやぎの総合案内所
宮城県大阪事務所
〒530-000
大阪市北区梅田一丁目3-1-900
大阪駅前第一ビル9階
電話 06-6341-7905
FAX 06-6341-7906
どうぞ、お気軽にご利用ください。



【関西支社】
〒530-0001 大阪市北区梅田2-4-9
ブリーゼタワー10F
TEL.06-6344-6885
ホームページ
<http://www.ox-tv.co.jp>



大阪支社 〒530-0001
大阪市北区梅田1-3-1-700
(大阪駅前第一ビル7階)
☎ 06-6341-7134(代)
本 社 〒982-0831
仙台市太白区八木山香澄町26-1
☎ 022-229-1111(代)



東北の代表紙
本 社 仙台市青葉区五橋一丁目9番28号
〒981-0041
022-229-1100
大阪支社 大阪府中央区北浜2丁目1番23号
TEL(06)6227-1105
FAX(06)6227-1106
11060(代)



宮城県知事 村井嘉浩

関西宮城県人会の皆様には、日頃から、ふるさと宮城の振興と発展のため、格別の御支援と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめに、本年8月に開催されましたパリオリンピックでは、宮城県にゆかりのある選手として、スケートボード女子ストリート赤間凛音選手、セーリング混合470級の岡田奎樹選手、卓球女子団体の張本美和選手が銀メダルを、ゴルフ男子の松山英樹選手が銅メダルを獲得されました。オリンピックという特別な舞台で活躍する選手皆さんの姿は、私たち県民に大きな感動と勇気をもたらしてくれました。

さて、社会情勢が目まぐるしく変化し、本格的な人口減

少局面を迎える中、これまで経験したことのない環境の変化を前提とした社会づくりが求められています。こうした状況の中では、地域経済・社会の活力を維持しながら、持続的な発展を促進していくための政策・施策を、積極的に推し進めていくことが重要と考えております。令和6年度は、「新・宮城の将来ビジョン」による県政運営がスタートして4年目に当たります。市町村やNPO、企業など多様な主体と連携・協働しながら、復興完了に向けた施策に力を入れるとともに、「新宮城の将来ビジョン」に掲げる将来像の実現に向けた取組を着実に推進してまいります。特に、DX(デジタル・トランスフォーメーション)による「変

革みやぎ」の実現に向けて、民間の力も活用しながら、あらゆる分野でデジタル技術のフル活用を進め、県民サービスの向上や県内産業の活性化等を図ってまいります。中でも、県民向けのDX施策については、デジタル身分証アプリを活用し、利便性の高い県民アプリとしての普及拡大に向け、市町村と一体となって、幅広い分野での活用を図ってまいります。また、喫緊の課題となつている物価高騰に對しては、各種取組を迅速に進めるほか、人口減少への対応については、若者の県内定着や子ども子育てを社会全体で支える環境整備など、次の世代を育成・応援する取組を重点的に推進いたします。本県では、「仙台・宮城 2024年秋・冬観光キャンペーン」と銘打ち、様々なイベントや企画を実施しております。今年度は多賀城創建1300年を迎える記念すべき年であることから、記念事業といたしまして、11月から12月にかけて、多賀城政庁跡正殿建物を3Dホログラムにより復元する事業を行うほか、グルメイベントやコンサートなど様々な事業を開催いたします。また、1月からは、平日に宮城県に宿泊する方を対象としたお得なキャンペーン事業も実施する予定となっております。

この機会に是非多くの皆様に足をお運びいただきませう。関西宮城県人会の皆様にはお知り合いの方にお声がけいただくなど、本県の交流人口の拡大に強い御支援を賜りますようお願い申し上げます。結びに、関西宮城県人会のますますの御発展と会員の皆様の御健勝を心よりお祈り申し上げます。



関西宮城県人会 会長 小林正義

昨年の総会にて9代目の会長に就任いたしました小林です。改めて会員の皆様並びに関係各所の方々にご挨拶申し上げます。宮城県に大きな功績を残された佐藤名誉会長の後任とあって、その重責は大変重く感じるところではございますが、この一年皆様から温かいご支援ご鞭撻をいただきましたこと心より感謝申し上げます。まだまだ力不足で皆様にはご迷惑をお掛けすることもございますが、これからも今ある課題に真摯に努めて参りますので何卒ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



仙台育英高校野球 昨年、一昨年の優勝を切る宮城県チームの最終走者 小海遥選手。

表紙の写真 第42回全国都道府県対抗女子駅伝大会で宮城県チームが29年ぶり2度目の優勝！

令和6年1月14日、たけびスタジアム京都(京都市)をスタート・ゴールに行われた第42回全国都道府県対抗女子駅伝で宮城県チームが平成7年以来29年ぶり2度目の優勝を飾りました！ 昨年、一昨年の優勝を切る宮城県チームの最終走者 小海遥選手。 詳細は13頁の観戦記をご覧ください(写真…1位でゴールテープを切る宮城県チームの最終走者 小海遥選手)。

関西宮城県人会 60周年記念総会及び懇親会開催

令和六年度
第六十周年記念
総会及び懇親会

■日時…令和五年十一月十一日(土)午前十一時から
■場所…リーガロイヤルホテル大阪 桂の間

■参加者数 三十四名(うち来賓8名)

総会

(役職名は総会当日の時点)

第六十周年総会は来賓を含む三十四名の皆様にご参加いただき、リーガロイヤルホテル大阪にて開催いたしました。会の冒頭、亡くなられた方々に対し、黙祷を捧げ哀悼の意を表しました。

続いて佐藤会長からの挨拶後、辻實さんを議長に選任し各議事を進めていきました。

「議案書」に従い、事務局より事業報告ならびに収支決算報告があり、その後、会計監事より会計監査報告を行い拍手を以て承認されました。

次に役員改選に進み、佐藤会長が令和五年度を以て勇退される旨のご説明がありました。

その後、次期会長及び会計監事の選出について協議した結果、執行部に任することとなりました。

執行部から、現副会長の小林さんを新会長に、船石さんを会計監事に任命する案が出され、拍手を以て選出されました。

尚、佐藤会長に於かれましては、長年の会長としてのご功績により、名誉会長にご就任いただきます。

続いて、令和六年度事業計画案及び収支予算案について事務局から説明があり拍手を以て承認されました。その後、会長に任命された小林新会長から就任の挨拶、新役員の指名と紹介、委嘱状交付、新入会員紹介を経て、滞りなく総会を終了しました。

懇親会

今回は宮城県から経済商工観光部の小嶋副部長を始め、京都宮城県人会様、

中京宮城県人会様、関西北海道クラブ様、関西西岩手県人会様、東北放送(株)大阪支社長様、(株)七十七銀行大阪支店支店長様、(株)河北新報大阪支店

長様からご列席賜りました。

始めに、小林新会長から、佐藤前会長からの業務を引き継ぐとともに新たな観点で進めていきたいとの力強い挨拶がありました。次に

ご来賓を代表して小嶋副部長よりご祝辞を頂戴し、来賓の方々の紹介をさせていただきます。

その後、中京宮城県人会副会長 安倍和雄様より乾杯のご発声を賜りました。歓談開始

後は、祝電及びご祝儀披露、記念品寄贈紹介をさせていただきました。

抽選会

その後は毎年恒例の「お楽しみ抽選会」が盛大に行われました。今回も協賛

企業様より景品として沢山の素敵なお品を賜ることが出来ました。心より感謝を申し上げます。抽選会では番号が呼び

上げられる度に歓声が上がり、大いに盛り上がりました。

懇親会も終盤となり閉会にあたり、京都宮城県人会会長 千葉憲太郎様のご発声による万歳三唱で無事、総会並

びに懇親会を終えることが出来ました。今回は、第六十周年記念総会及び懇親会であったこと、ならびに長年、会長の職務に携わってこられた佐藤名誉会長から小林新会長にバトンを渡されたこと、

など当会として節目とも言うべき総会となりました。この度の総会が無事に、且つ成功裏に終えることが出来ましたのはひとえに関係企業様

当会員の皆様、ならびに宮城県大阪事務所の方々のご協力とご尽力の賜物です。改めて心より感謝申し上げます。

真野仁孝 (石巻市出身)



小林新会長の挨拶



新役員の紹介

海 醸 菓 農 芸

公益法人 宮城県物産振興協会 大阪出張所

県産品のご購入のご相談は…

電話.06-6341-7905
FAX.06-6341-7906

〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3-1-900
大阪駅前第一ビル9階 宮城県大阪事務所内
ホームページ <http://www.miyagibussan.or.jp>

Akina 有限会社アキナ
www.akina-net.com

業務内容:
◎文具事務用品・日用品・家庭雑貨の卸売
◎各種企業向けに関わるOEM・販促物名入れ商品
◎社内管理システムからホームページ制作など

幅広く対応いたしておりますので、ご相談をお待ちしております
詳しくは、弊社ホームページをご覧ください
<http://www.akina-net.com>

関連会社:
株式会社 大 朋 (不動産管理)
代表取締役 土谷 朋 裕
取 締 役 土谷美佐江 (登米市出身)

大阪市中央区安土町2-5-14 大朋安土町ビル
TEL: 06-6261-4128 E-mail: info@akina-net.com

toshin

遊 技 機 販 売

株式会社 東 信

〒536-0024
大阪市城東区中浜三丁目1番20号
TEL 06-6961-0200(代表)
FAX 06-6961-0266

流体中の除粒子・除菌、精密ろ過の様々な問題をお客様と共に解決します。

【生産・販売品目】

- 各種フィルターハウジング設計・製作・販売
- 各種カートリッジフィルター、
- 各種バッグフィルターエレメント
- 各種小型カプセルフィルター

株式会社 勝和技研

代表取締役会長 佐藤 勝 (仙台市出身)

〒550-0005
大阪市西区西本町2丁目3番6号
TEL. (06) 6535-2730(代表)
FAX. (06) 6535-2731



令和5年11月11日(土) 第59回 関西宮城県人会 60周年記念総会 於 リーガロイヤルホテル

第59回 総会・懇親会協賛品ご恵与一覧 (敬称略)

お土産	・株式会社一ノ蔵	日本酒
	・株式会社河北新報社	タオルハンカチ
	・株式会社七十七銀行	タオル
	・株式会社山形屋商店	仙台麩
	・有限会社アキナ	ひんやりおしゃれスカーフ
・宮城県	ササニシキキューブ	
記念品 (お楽しみ抽選会景品)	・カメイ株式会社	日本酒、ワイン
	・株式会社仙台放送	むぎ焼酎
	・東北放送株式会社	スポーツタオル
	・公益社団法人宮城県物産振興協会	萩の月
	・株式会社宮城テレビ放送	箸、フェイスタオル、ハンカチタオル、トートバッグ
	・株式会社ユアテック	牛タンカレー、シチューセット
	・株式会社yuzuki	仙台デリース

令和6年度 役員名簿

(敬称略、役職別・五十音順 R6.10現在)

名誉会長	佐藤 勝	常任幹事	渡辺 能央
会長	小林 正義	〃	大竹 浩二
副会長	浅井 悦子	〃	奈良 憲峰
〃	梅津 滋夫	会計監事	船石 涉
〃	真野 仁孝	幹事	木村加奈江
事務局長	只野 秀幸	幹事	藤井由美子

ふるさとだより

仙台市

東北の熱気を世界へ 東北絆まつりが 大阪・関西万博に出張します！

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、日頃より本市へのご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

この夏、パリオリンピック・パラリンピックでは本市に関わりの深い選手たちも素晴らしい活躍を見せ、多くの市民に感動をもたらしてくれました。特に、スケートボード女子ストリート・赤間凛音選手、卓球女子団体の張本美和選手とともに銀メダルを獲得され、本市ではお二人の成果を称え、「賛辞の楯」をお贈りしました。

5月には七北田公園をメイン会場に、Pokémon GO Fest 2024仙台が開催され、国内外からたくさんの方々が集まりました。ゲームの参加者数は延べ26万人とのこと。仙台の魅力を世界中の皆さんに知っていたただ良い機会になったものと思います。そして6月に開催し、

スケートボード女子ストリート 銀メダル



赤間凛音選手に「賛辞の楯」を贈呈(仙台市提供)



東北絆まつり閉会式(仙台市提供)

東北6県の祭りが一堂に会した東北絆まつりでは、過去最高の57万人余の方々にお越しいただきました。時候にも恵まれた東二番丁通での6祭りパレードはまさに圧巻。東日本大震災の犠牲者への鎮魂の意と震災からの早期復興を願い、東北六魂祭の後継イベントとして平成29年から6県持ち回りで開催している東北絆まつりですが、令和7

年度は大阪関西万博に出張することになっています。ふるさとへの帰省がかなわない方も、東北の熱気あふれる祭りを間近に「覧いただける貴重な機会です。ぜひ万博に足を運びいただければ幸いです。

7月には東日本大震災で甚大な被害を受け、またコロナの影響もあり休止していた深沼海水浴場が14年ぶりに再開。仙台市唯一の海水浴場であり、多くの方が再開を待ち望んでいたものと思います。東部沿岸地域は現在「せんだい海浜エリア」としてにぎわいくりが活発に進んでいます。仙台にお越しの際には、ぜひ足を伸ばしてみてください。

結びに、関西宮城県人会の皆さま方のご健勝を祈念するとともに、ふるさと仙台へのお越しを心よりお待ちしております。申し上げておきます。

石巻市

四季折々の魅力にあふれた石巻！

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。宮城県北東部に位置し、県土の約7.6%の55.4.55km²と広大な市域を抱える本市は、旧石巻市、河北町、雄勝町、河南町、桃生町、北上町、牡鹿町が平成17年に合併して誕生しました。

来年、合併から20周年を迎えることとなりますが、海山川に囲まれた豊かな自然、豊富な食材、地域の特産を生かした四季折々のイベントに加え、東日本大震災からの復興を経て、新たな魅力発信に取り組みしております。1年を振り返りますと、昨年末に雄勝地区や北上地区で開催された歳の市では、地元産の新鮮な海産物を買求める人で賑わい、新年1月に「道の駅上品の郷」で開催された新春せり鍋コンテストでは、河北地区名産のせりと地元の食材を組み合わせた創作鍋が振る舞われるなど、訪れた方々は故郷の味に、舌鼓を打っていました。

ゴールデンウィークには、石ノ森萬画館のある中瀬公園においてマングタン祭りが開催され、石ノ森章太郎先生の作品である仮面ライダーやシジツタ、タイ海斗によるヒーローショーの会場は、子供たちの歓声に包まれました。今後、石ノ森萬画館を含めたマンガを活かしたまちづくりを進めてまいります。

夏には、先進的なかわまちづくりとして、令和4年度の「かわまち大賞」に輝いた北上川下流エリアで、石ノ森萬画館の外壁をスクリーンにした上映会を開催されたほか、今年101回目を迎えた石巻川開き祭りははじめ、牡鹿鯨まつり、和瀬夏祭り、もの

うふれあい祭りなど、地域の特徴を活かした祭りも多く、観光客を迎え、大いに盛り上げました。



名産の河北せりを使った鍋



石ノ森萬画館の外壁をスクリーンにした上映会

県人会の皆様には、帰郷の際、ぜひ本市の四季折々の魅力に触れていただければ幸いです。結びに、貴会の益々の御発展と会員の皆様への御健勝をお祈り申し上げます。

登米市 市制施行二十周年 「住みたいまちとめ」の実現に向けて

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

登米市は宮城県の北東部に位置し、北部は岩手県、西部は東原市及び大崎市、南部は石巻市及び涌谷町、東部は気仙沼市及び南三陸町に接しています。広大で平坦肥沃な登米耕土を形成し、県内有数の穀倉地帯となっており、宮城米「ひとめぼれ」や枝肉取引規格で最高ランクに格付けされた銘柄牛肉「仙台牛」などの生産地として有名な地域です。また、北西部にはラムサール条約登録湿地の伊豆沼内沼



登米市絆祭り

企業版ふるさと納税

登米市プロモーション動画

ふるさと納税

登米市シティプロモーションInstagram

があり、毎年数多くの白鳥やガンが飛来することでも有名です。

さて、登米市は平成十七年四月二日の九町による合併から令和七年四月一日をもちまして市制施行二十周年を迎えます。

この節目となる機会に、登米市市制二十周年を祝い、二十年間の歩みを振り返りながら、先人の功績に感謝するとともに、本市の将来像「あふれる笑顔 豊かな自然 住みたいまち とめ」の実現に向けて一体感の醸成を図るため、登米市市制施行二十周年記念事業の実施に向けて

準備を進めているところ

本年七月には市制施行二十周年記念プレイベントとして、登米秋まつりの山車や米川の水かぶりなど市内六団体による伝統芸能が一堂に集結した「登米市絆祭り」が同実行委員会により開催され、多くの来場者で賑わいました。

今後、ふるさと登米市の発展に向けた取組を推進してまいりますので、皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

結びに、貴会のみならず、ご発展と、会員皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

栗原市 住みたい田舎第一位へ 夢と希望膨らむ

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

栗原市は宮城県の内陸北部に位置しており、面積の8割が森林や田畑という緑豊かな田園のまちです。岩手県と秋田県にまたがる標高約1,626メートルの栗駒山を背景に、肥沃な大地の恵みを受け、豊かな農耕文化が育まれてきました。2005年、10町村

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

現在柴田町では、町民が自宅や職場を離れて心地よく過ごすことがで

「柴田町 魅力的な都市空間の創出に向けて」

さすまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

現在柴田町では、町民が自宅や職場を離れて心地よく過ごすことがで

「柴田町 魅力的な都市空間の創出に向けて」

さすまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

現在柴田町では、町民が自宅や職場を離れて心地よく過ごすことがで

「柴田町 魅力的な都市空間の創出に向けて」

柴田町 魅力的な都市空間の創出に向けて

宝島社出版の「田舎暮らしの本」が毎年行う「住みたい田舎」ベストランキングの2024年版が発表され、全国「人口5万人以上10万人未満の市」総合部門において、第1位を獲得しました。

伊豆沼内沼では、夏の

さらに、東北エリアにおけるシニア世代部門、総合部門の両方で第1位に輝き、東北エリア部門では3年ぶりにトップに返り咲きました。

栗原市の観光名所といえは栗駒山。遠方からも登山愛好家がこぞ訪れる名峰です。海に面していない栗原市ですが、山頂からはなんと太平洋を望むことができます。春から夏は150種類もの高山植物を楽しむことができ、秋は日本一とも称される紅葉「神の絨毯」を見ることができ

ス方式で借用し、毎年賃料を支払うことで、将来に係る町の負担が平準化されます。また敷地内には防災機能を兼ね備え、災害時の避難所としても活用していきます。

二つ目は今年から設計業務が始まった新図書館です。図書館を核とし、しばたの郷土館や船岡城址公園、周辺道路を一体的に再整備することで、新たな賑わい、交流の拠点をつくる計画を進めています。図書館や周辺エリアの整備に当たっては、宮城大学と協力した実証実験や住民を交



12月オープン予定の総合体育館



一体的整備を進めているしばたの郷土館エリア



栗駒山



はすまつり

約1カ月間、ハスの開花時期に合わせて「はすまつり」が開催されます。期間中は小型遊覧船が運行しており、湖面いっぱい咲き誇るハスの花を間近で楽しめます。ふんわり優しい香りと優美な姿にうっとりすること間違いありません。

結びに、貴会の益々のご発展と、会員皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

白石市

白石市は令和6年4月1日に「市制施行70周年」を迎えました!

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、日頃より本市へのご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

白石市は昭和29年4月1日に当時の白石町・越河村・斎川村・大平村・大鷹沢村・白川村・福岡村が合併し、仙南地域最初の市として誕生しました。その後、昭和32年に小原村が加わり、仙南地域の政治・経済・産業・観光などの分野において中核的役割を担う市として発展してきました。

そしてこのたび、令和6年4月1日に本市は市制施行70周年を迎えました。これまでふるさと白石を守り続けてきた皆さまに改めて敬意を表しますとともに、愛するふるさと白石を次の世代に繋いでいくために、今後も積極果敢に挑戦を続けてまいります。本年は様々な市制施行70周年記念事業を予定しておりますので、県人会の皆さまもご帰郷の際にはぜひ白石市へ

お越しいただければと思います。

また、本市では現在、令和3年度を起点とした「第六次白石市総合計画」に基づき、「人と地域が輝き、ともに新しい価値を創造するまち しろいし」の実現に向け、各種施策を推進しております。

その中でも、早期開通を目指している(仮

称)白石中央スマートインターチェンジ及び周辺整備事業は、本市発展の起爆剤になると確信しております。

今後、将来にわたって持続可能な白石市を創るため、支えていただきます。

結びになりますが、関西宮城県人会の皆さまのご健勝を心よりお祈り申し上げます。

ただいまの皆さまとともに、様々な施策にチャレンジしてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



70th ANNIVERSARY



市制施行70周年特設サイト



(仮称)白石中央スマートインターチェンジ周辺整備イメージバース

大和町

「しあわせめぐるまち たいわ」

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

大和町は、宮城県のほぼ中央に位置し仙台市に隣接しており、町の西部には船形連峰や町のシンボル・七ツ森が連なり、東部は吉田川に沿って田園が広がり、恵まれた自然と歴史と文化の豊かな町です。

令和5年4月、七ツ森湖畔にある四十八滝

運動公園内にオートキャンプ場「星空サブローパーク」を整備しました。四季折々の美しい風景が皆様に癒しを提供し、また、周辺の自然散策を楽しんでもらうためレンタサイクル「サブチャリ」(観光用自転車)の貸し出しも行っています。ぜひ一度、足をお運びいただき、美しい自然の魅力を感じていただきたいと思います。

本町は来年、町制施行70周年を迎えます。近年は自動車関連産業や高度電子機械産業など数多くの企業が立地し、産業集積の拠点として富県みやぎの一翼を担う町へと成長を遂げてきました。今後も引き続き産業集積を進めるとともに、地域人口の偏りなどの課題については「子育て支援住宅」を整備し、若い世代の定住と地域活力コミュニティの維持を図るほか、出産にかかる経済的支援として「たいわあんしん出産子育て応援ギフト」、子ども

の保険診療にかかる自己負担をゼロとする「あんしん子育て医療助成」や「高等学校等通学応援事業」など、切れ目のない子育て支援施策の展開と移住定住促進事業にも力を入れ、若い世代の皆様にも選んでもらえる「しあわせめぐるまち たいわ」のまちづくりを進めてまいりますので、ご帰郷の際には、ぜひ本町にお立ち寄りいただければ幸いです。

結びに、貴会のみまますの発展と会員皆様のご健勝を心から祈り申し上げます。

結びに、貴会のみまますの発展と会員皆様のご健勝を心から祈り申し上げます。



星空サブローパーク



空撮(市街地・工業団地)

沼市気

魅力ある地域の実現へ

関西宮城県人会の皆様におかれましては、日頃から本市へのご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今年度は全国各地で災害が多発し、皆様におかれましては不安な生活を余儀なくされ、ご苦労されているものと思ひます。皆様の安全、安心な暮らしが守られることを心から願っております。

さて、気仙沼市市場では今シーズンもカツオが好調に水揚げされており、生鮮カツオ水揚げ量28年連続日本一に期待が高まります。ぜひ本市に足をお運びいただき、脂がのった戻りカツオをはじめ、多くの海の幸を、賞味いただいただけますと幸いです。

また、本市では、昨年度のふるさと納税の寄付額が二年連続で東北位となりました。皆様からの御寄附は、人口減少対策をはじめとする本市の事業に活用させていただきます。

また、本市では、昨年度のふるさと納税の寄付額が二年連続で東北位となりました。皆様からの御寄附は、人口減少対策をはじめとする本市の事業に活用させていただきます。



好調なカツオの水揚げ



ブリティッシュヒルズでの第1回国内語学研修

名取市

「人力で旅する文化」の醸成に力を入れています

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のことと心よりお喜び申し上げます。

名取市ではトレイルやサイクリングといった「人力で旅する文化」の醸成に力を入れていきます。

青森県八戸市から福島県相馬市までの海岸線を中心に設定した自然散策路「みちのく潮風トレイル」のコースが本市にも設定されており、その「みちのく潮風トレイル」は、今年6月に全線開通から5年を迎えました。

本市のルートは閑上地区の商業施設「かわまちてらす閑上」から「ゆりあげ港朝市」、北釜地区などを経て仙台国際空港付近に至ります。空港と仙台空港アクセス鉄道、仙台空港駅

閑上地区には、東北唯一の自転車遊戯施設「サイクルスポーツセンター」(令和2年完成)があり、サイクリングロードでは、週末を中心に自転車に乗る家族連れでにぎわいを見せています。このほか、市内を自転車で巡って楽しむことの魅力の発信にも注力してまいります。



自転車を活用したまちづくりを進めており、サイクリストにやさしいまちとしての環境整備を行っています。



みちのく潮風トレイルなどトレイルセンター。全線の情報発信拠点施設です。

今年10月には、「自転車を活用したまちづくり健勝を心よりお祈り申し上げます。」

村長の会」の主催による「全国シクロサミット」や「スーパーサイクルデー」などを開催しました。全国から多くの方が来市されました。今後も自転車を活用したイベントの開催に力を入れ、交流人口の拡大に繋げていきたいと考えています。

大崎市

「世界かんがい施設遺産」認定 「南原穴堰」

みなみ はら あな ぜき

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々健康のこととお喜び申し上げます。

このたび大崎市は、鳴子温泉地域中山平地区にあります「南原穴堰」が、9月3日、オーストラリアシドニーで開催されましたICID(国際かんがい排水委員会)国際執行理事会において、本市では岩出山地域の「内川」に続く、2カ所目の「世界かんがい施設遺産」として認定・登録され、認定証及び記念の盾を授与いただきました。

先人の知恵と努力によって、大崎地域の厳しい自然環境と共存してきた大崎耕土は、2017年にFAO(国際連合食糧農業機関)から世界農業遺産に認定され、現在、環境に配慮した食料生産、生物多様性の向上など、人、知識、資源の繋がりを再構築し、新たな価値を創出して持

持続可能な地域づくりを実現する取り組みを進めています。

本市には、ササニシキやひとめぼれ、ささ結などのおいしい米や口の中であろける仙台牛、6つの蔵元による多彩な味を織りなす日本酒、伊達政宗公由来の旧有備館および庭園や絢爛豪華な騎馬行列の政宗公まつり、多くの七夕飾りによる色彩鮮やかな古川まつり、鳴子温泉地域でつくられる鳴子伝統こけしなど豊富な魅力あふれる食文化やお祭り、伝統文化があります。

また、ラムサール条約に登録されている「蕪栗沼・周辺水田」や「化女沼」は、越冬地として多くの渡り鳥が飛来してきます。数十万羽の渡り鳥による寝ぐら入りや飛び立ちは冬の風物詩となっております。

さらに、鳴子温泉郷では日本国内にある泉質10種類のうち7種類を有し、近くに

は紅葉が美しい鳴子峡があり、唯一無二の素晴らしい景色を織りなしています。

宮城県にお越しの際は、是非、お立ち寄りいただき、素晴らしい泉質の温泉を堪能いただくとともに、大崎耕土が育んだ自慢の米や酒、仙台牛などご賞味いただき、あわせて当市をふるさと納税で応援いただきますようお願い申し上げます。

結びに、貴会の益々の発展と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。



世界かんがい施設遺産に認定された「南原穴堰」



世界かんがい施設遺産に認定された「内川」

<p>企業版 ふるさと納税</p> 	<p>ふるさと納税 特設サイト</p> 
<p>観光情報 サイト</p> 	<p>大崎耕土 世界農業遺産</p> 

おかげさまで発売から50年

純米吟醸 浦霞禅

お酒は20歳になってから、妊娠中や授乳期の飲酒は、胎児・乳児の発育に悪影響を与えるおそれがありますので、気をつけましょう。飲酒運転は絶対にやめましょう。

希望小売価格 720円(税込)

株式会社 佐 浦
宮城県塩釜市本町2番19号
URL: <https://www.urakasumi.com/>

金賞 Kura Master 2024
純米大吟醸部門

純米大吟醸 松山天

株式会社 一ノ蔵

Vege Plus Co., Ltd.
Vegeplus
ベジプラス

「日本全国の新鮮野菜・果物販売」
株式会社 ベジプラス
代表取締役 小林 正義(名取市出身)
〒544-0011 大阪市生野区田島6-7-5
TEL:06-6743-6653
E-mail: info@vegeplus.co.jp
URL: <http://www.vegeplus.co.jp>

いぎなり
うめえ

よしこの
牛たん

吉次

〇鰻谷店 〇心斎橋店 〇本町店
〇北新地店 北区堂島浜1-3-22ビル・堂島タウン4F
営業時間 ランチ 11:30~14:00 ラストオーダー
夜 17:30~ 2:00 ラストオーダー
※土曜は 17:30~22:30 ラストオーダー
TEL 06-6345-5115 定休日(日・祝)

随想



真野 仁孝 (石巻市出身)

日和山(石巻市)への深い思い

「日和山」は日本各地に80以上存在し、共通する主目的は「日和を見ること」、「出船を見送ること」、「入船を望見すること」等であったため、「日和山」と呼ばれたという。※さて、話を本題に戻し、正式には「石巻港日和山」と言われている、石巻にある日和山と私の想い出と思いい入れについて、記述させて頂く(以降は、日和山と記す)。

私が石巻に住んでいた50年前当時、毎年7月に開催されていた川開きの花火大会では、北上川から打ち上げられた花火を間近で見ることが出来た。春には、日和山公園の各所で、花見の宴会が繰り広げられていた。

Tripadvisorによれば、現在でも日和山公園は石巻市観光地のNo.1であるらしい。今年(2024年)9月に、久しぶりに日和山公園を探索した。

日和山公園には、偉人たちの銅像や顕彰碑が多数ある。もつとも有名な銅像は「松尾芭蕉と弟子の河合曾良」の

入ったの前で撮られた写真など、我が家には日和山公園で写された写真は多かった。日和山公園は石巻市の観光名所であり、日和山からの眺望は、太平洋側ならびに北上川側の両方が楽しめる。



日和山神社にて、家内とともに



日和山にあるフランク安田の顕彰碑

新田次郎氏は「アラスカ物語」の取材のため、昭和48年に石巻市を訪れている。その時の取材協力の御礼として、当

銅像であるが、私個人的には「フランク安田」の顕彰碑が最も好きである。フランク安田は石巻市出身で、「アメリカ合衆国アラスカ州で村人を救った日系アメリカ人」として、「ジヤバニーズモーゼ」とも言われている。フランク安田の半生を、作家の新田次郎氏が描いた「アラスカ物語」は有名である。小説の最後には、主人公の逝去間際の回想として「日和山」が登場する。

途中で抽選会も行われ、宮城の銘菓やラッポルティ様手製のカヌレなどが景品として配られ、最後は河北新報社渡辺大阪支社長様の伊達の一本締めにて散会となりました。

※「ものと人間の文化史60 日和山」(南波松太郎氏著、1988年11月、財団法人法政大学出版局刊

去る9月29日(日)、県人会の新たな試みとなる「みちのく宮城グルメ会」が大坂吹田市のイタリアンレストラン「ラッポルティ」にて開催されました。

当日は40名を超える参加者の皆様にお集まり頂き、カメイ(株)上野関西支店長様の乾杯の音頭でスタート。牛タン料理やはらこ飯、芋煮、ずんだのデザート等郷土料理、更には(株)ノ蔵様から佐藤営業部長にお越し頂き、同社の日本酒が振舞われ、舌鼓を打ちながら故郷の話に花を咲かせる姿が各所み見られました。



最後にりましたが、食材をご提供頂きましたカメイ様、ノ蔵様、場所のご提供、調理のご協力を頂きましたラッポルティ様、会にご参加頂きました皆様にご参加頂きました皆様にご御礼申し上げます。有難う御座いました。
梅津 滋夫 (仙台市出身)



甲子園観戦記

夏

第106回 全国高等学校野球選手権大会

夏の甲子園応援記



土谷 朋裕
(東大阪市)

〔聖和学園高等学校、創部20年目で掴んだ甲子園初出場〕

第106回全国高等学校野球選手権大会が兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で2024年8月7日(水)、開場100周年の節目を迎えて開催。宮城県代表〔聖和学園高校〕は、2003年に男女共学となり翌年創部(現在部員数74名)、県大会では着実に成績を伸ばし、昨年夏に東北勢初の全国制覇を果たした王者〔仙台育英高校〕を破り、見事に春夏を通じて初めて全国大会の切符を手に入れた。大会7日、8月13日(火)の2試合目対戦



は栃木県代表の県立石橋高校(昨年選抜21世紀枠で甲子園初出場)との初戦に臨んだ。

1回の裏、初回先頭のキャプテン三浦大選手、宮城県大会では打率5割超えと頼れるキャプテンが両チーム通じて初めてのヒットを放ち出塁に成功す

るも、打線が続かず進塁をねらった三浦選手もチャンスをつくることできなかった。3回まで好投を見せていた先発の斎藤佑樹投手が4回、ノーアウトから出塁を許すとその後、満塁のピンチとなり続けてストロートをライト前に運ばれ痛恨の2点を奪われ、続くバッテリーにもタイムリーを浴び、この回4点を失いリードを許してしまふ。しかし直後の4回裏、2年生ながら4番に座る佐藤煌馬選手がサードへの強烈なヒットで出塁しその後、2アウト満塁と絶好のチャンスで続く打席には勝負強い代打、早坂暖汰選手に託したが、チャンスを生かせなかった。5回表では頭脳プレーを認められず「故意落球」と宣告される珍しい場面があった。5回裏にも2アウトから盗塁ウィルドピッチで1塁3塁とチャンスをつくり、前の打席でヒットの4番、佐藤選手に打順が回るが、ここは

相手サードの好プレーで得点を奪うことが出来なかった。

3塁アルプススタンドでは、石橋高校のオレンジ色の応援団に負けじと、控え選手、生徒、関係者をはじめ、関西宮城県人会が熱く強い声援で選手を後押し。聖和学園の控え選手が3塁側外野席に応援の呼びかけをする

と、外野席からも大きな声援があがった。最終回。この夏、県大会を含め初出場の代打、碓井智優選手が三遊間を抜けたかという当たりを、またしても相手サードの好守備に阻まれた、2アウトからエースの千葉桜太投手が打席に、ヘッドスライディングをするが思いは届かず、「甲子園初勝利」を目指した聖和学園高校の夏は初戦で幕を閉じた。暑い夏を戦い抜き、創部20年の節目に初出場の歴史を作った選手諸君、残念であったが今後の第一歩となってくれることでしょうか(県立石橋高校5-0 聖和学園高校)。最後まで全力でプレーを見せてくれた球児の皆さん、また甲子園でお会いしましょう。

甲子園観戦記



稗田 実人
(大阪府出身)

母が宮城県名取市出身の稗田実人と申します。今年も毎年恒例の、県人会の皆様と夏の高校野球観戦、楽しませて頂きました。

毎年8月が近づいて、今年も夏の高校野球の甲子園観戦の時期がきた。今年、新聞等で出場するのか、と始まる前から楽しみになっています。今年、宮城県の代表校が名取市で必勝祈願をしたとか、いろいろな盛り上がりや地元叔父から聞いており、例年以上に身近に感じる事ができ、本当に楽しませて頂きました。非常に暑い猛暑の中での観戦でしたが、恐らく一年で一番と言える程、試合前後・試合中の甲子園では東北弁を聞くことができ、また宮城県の郷土意識が高まる一因です。やはり、高校野球観戦は球児たちの熱戦はもとより、宮城県民にとっては特別な一日になります。今後も郷土愛を持って、県人会の皆様と夏の甲子園で楽しい一日を過ごせることを楽しみにして、日々頑張っていきたいと思っております。



高校野球観戦記



梅津 滋夫

(仙台市出身)

会員の皆様、いつも有難う御座います。2024年、夏の甲子園。宮城代表には決勝で仙台育英の好投手陣を攻略した聖和学園が春夏通じて初出場となりました。小



生は今年から執行部として県人会の観戦準備を進める側となりましたが、我々も初めてなら聖和学園側も初めての事ばかりで、県事務所の皆さまのご協力の下で段取りを進めることが出来ました(菅原様有難うございました)。

退。甲子園初勝利、初得点は来年以降に持ち越しとなってしまうました。得点を取るまでお酒を我慢されていた方、あまりの暑さに中座してしまう方もいらつしやって酷暑の中の観戦に対しても様々な課題はありますが、来年以降もこの場が皆様にとって故郷を応援する、同郷の皆様と交流を深める貴重な機会となりますよう尽力します。今後ともご協力をお願い致します。

さて、高校野球は甲子園だけではない、ということ。甲子園閉幕後に開催された全国高等学校軟式野球選手権大会に今年は仙台商業が出場。順当に勝ち進み決勝まで駒を進めました。決勝の相手は直近6年で5回の全国制覇を誇る絶対王者中京高校(岐阜)。仙台商業にとっては27年ぶりの決勝、初優勝をかけた試合というところで会場の明石トーカー球場まで足を運びました。



獲り、仙台商業も5回と9回にチャンスも共に無得点。結果中京に0対2で敗退、惜しくも準優勝となりました。硬式(甲子園)に比

べ注目度はどうしても劣る軟式ですが、非常に締まった目の離せない好ゲームでした。聖和学園、仙台商業の皆様お疲れ様でした。

対戦成績

第106回 全国高等学校野球選手権大会

聖和学園高等学校

<8月13日>

二回戦	石橋(栃木)	0 0 0	4 0 0	1 0 0	5
	聖和学園(宮城)	0 0 0	0 2 0	1 0 0	0

第69回 全国高等学校軟式野球選手権大会

仙台商業高等学校

<8月26日>

一回戦	広島なぎさ(広島)	0 0 1	0 0 0	0 0 1	1
	仙台商業(宮城)	0 0 0	1 0 0	1 0 X	2

<8月27日>

準々決勝	横浜商業(神奈川)	0 0 1	0 0 0	0 0 0	0
	仙台商業(宮城)	0 2 0	0 0 0	0 0 X	2

<8月29日>

準決勝	仙台商業(宮城)	0 0 1	0 0 1	0 1 0	3
	開新(熊本)	0 0 0	0 0 0	0 0 1	2

<8月30日>

決勝	仙台商業(宮城)	0 0 0	0 0 0	0 0 0	0
	中京(岐阜)	0 0 1	1 0 0	1 0 X	2

激励会開催

令和六年八月一日、聖和学園高等学校公式野球部の皆様が宿泊している宿舎を訪問し、第一〇六回全国高校野球選手権大会出場の激励と寄付金の贈呈を行いました。



皇后杯 第42回 全国都道府県対抗 女子駅伝大会応援記



雲一つない青空のもと、第42回全国都道府県対抗女子駅伝が1月14日、京都市右京区西京極のたけびしスタジアム京都で行われ、宮城県チームは見事に29年ぶり2回目の優勝を成し遂げました。関西宮城県人は京都宮城県人会と合同でスタンドから熱い声援を送りました。

高校駅伝で好成績を上げている仙台育英の現役・OGに加え、

牛田朝久
(河北新報社)



一昨年夏の甲子園での仙台育英に続く宮城勢の快挙に大いに沸いた日でした。

大学駅伝で連覇中の名城大の県出身メンバーを加えた宮城県チームは大会前から優勝候補と目されていました。1区を予定していた選手が体調不良で急遽メンバーチェンジを余儀なくされるハプニングが発生。それでもレース序盤から上位を守り、8区の中学生選手が区間賞の活躍で2位に浮上、最終9区で逆転し、終盤の京都の追い上げを振り切つてゴールインという劇的な展開に、関西・京都県人会の面々は万歳三唱で快哉を叫びました。



同窓会各事務局紹介 (順不同)

宮城県仙台第二高等学校同窓会 関西北陵会
連絡先 〒573-0151 大阪府枚方市藤坂北町21-1-212 田中 聡 TEL. 080-2513-8269

東北学院同窓会 近畿支部
支部長 国吉 毅
事務局 戸田 康子
連絡先 〒569-1124 高槻市南芥川町23-5-708 TEL. 090-4270-3169

佐沼高校関西同窓会
会長 高橋 正義
事務局 島山 量
連絡先 〒583-0033 大阪府藤井寺市小山7-22-8 島山方 TEL. 072-955-3166

古川高等学校同窓会 関西螢雪会
会長 高橋 達也
副会長 松浦 清
事務局 佐藤 文博
連絡先 〒669-1402 兵庫県三田市末吉21 TEL. 080-1406-5841

仙台第一高等学校同窓会 関西茶畑会
会長 佐藤 裕之
幹事長 橋岡 浩
連絡先 〒675-0063 兵庫県加古川市加古川町平野511 TEL. 090-9044-6197(佐藤)

石巻高等学校関西鰯陵同窓会
会長 加藤 憲雄
事務局長 石ヶ森 博
連絡先 〒567-0031 茨木市春田5-2-25 加藤方 石ヶ森 博 TEL. 072-624-1548

東北高等学校同窓会 関西支部
支部長 小浦 幸一
副支部長 藤森 伸知
連絡先 TEL. 090-1143-1412 小浦 幸一

宮城県第一高等学校同窓会 (旧宮城一女) 関西支部
支部長 小枝指 恵子
連絡先 〒615-8145 京都市西京区榎原角田町1-31 TEL. 075-391-9083



ホームページ、各種 SNS、入会案内チラシのご案内



公式ホームページ



Instagram



Facebook

関西宮城県人会ではこの度公式ホームページ、各種 SNS (Instagram、am・facebook) を始めました。各種活動予定、報告等はこちらにて展開しておりますので QR コードを読み取り頂きますとご確認、フォローの程よろしくお願い致します。

またお土産の中にも同梱しておりますが入会案内のチラシも作成致しました。

A4 サイズで置いていただけると、また B2 ポスターサイズにて掲示頂ける店舗様、事業者様御座いましたらご一報頂きますようお願い致します。

その他ご意見、ご提案御座いましたらお気軽にご連絡下さいませ。

新入会員紹介

前回総会以降に入会された新会員を紹介いたします。

どうぞよろしくお願ひいたします。(敬称略五十音順)

沼田 正寛

(仙台市出身)

菅野 江里子

(登壇結斗)
(塩釜市出身)

新入会員募集

新しい会員のご紹介をお願いします

関西で新たに就職された方、転勤で赴任された方などで、まだ当会をご存じない方が沢山おられると思います。ぜひ、会員の皆さん一人ひとりが機会あるごとに呼びかけて頂きますようお願いいたします。

お気軽に事務局へご連絡ください。入会案内などを詳しくさせていただきます。

事務局は、大阪駅前第1ビル9階の宮城県大阪事務所内です。

どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。

電話：06(6341)7905

宮城県大阪事務所からのお知らせ

平成23年3月11日の東日本大震災や度重なる台風・豪雨被害等からの復旧・復興などへの御支援として、全国各地の多くの皆様に御寄附をいただき、誠にありがとうございました。

ふるさと納税制度の創設後、令和6年3月31日までの間に、45,687件、1,445,262,601円の御寄附をいただきました。

皆さまの温かい御支援に心から感謝申し上げます。

令和6年9月からは、従来の「ふるさとチョイス」、「さとふる」、「楽天ふるさと納税」、「ふるなび」に加え、「STAYNAV I」ふるさと納税でも寄附の募集を新規に開始しました。

また、寄附へのお礼として贈呈する宮城県の特産品(返礼品)も、多様なジャンルを取り揃えることで更なる充実化を図りました。

■ふるさとチョイス：
<https://www.furusato-tax.jp/city/pr-oduct/04000>

■さとふる：
<https://www.satofull.jp/pref-miyagi/>

■楽天ふるさと納税：
<https://www.rakuten.co.jp/f040002-miyagi/>

■ふるなび：
<https://furusavi.jp/Municipal/Product/Search?municipality=10004>

■STAYNAV I ふるさと納税：
<https://info.staynavi.direct/hometownax/guide/miyagi.html>

詳しくは宮城県総務部税務課のホームページををご覧ください。

宮城県ホームページ：
<https://www.pref.miyagi.jp/site/furusatonouzei/>

令和6年度に宮城県へ御寄附くださった方から寄せられた、温かいメッセージの一部を御紹介します。

●ふるさと納税を幅広く宮城県全体のために役立ててください。応援しています。(東京都男性)

●1日も早く穏やかな生活が出来ますように。(北海道女性)

●子供達の未来のために使ってください。(神奈川県男性)

●今は離れてしまっていますが、育ててもらった感謝を込めて応援させていただきます。(東京都女性)

●妻の出身地が宮城県仙台市です。震災前に他府県へ引っ越ししましたが、故郷である宮城県の復興やこれからに向けて、少しでも寄附をいたします。(大阪府男性)

●亡くなった両親の故郷なのでいつまでも応援しています。(東京都女性)

●微力ですが復興支援させていただきます。(東京都男性)

「ふるさと納税」ありがとうございました。これからもよろしくお願い致します。



寄付金の贈呈 村井知事と佐藤名誉会長(令和6年7月24日 宮城県庁)

宮城県ふるさと納税ホームページは、この二次元バーコードからアクセスできます



宮城県大阪事務所職員の紹介



宮城県大阪事務所
菅原 剛

前の東日本大震災の際は石巻で働いていました。また、東日本大震災後の平成27年4月から2年間、東松島市役所へ派遣により復興業務に従事しました。

関西宮城県人会の皆様、今年4月に宮城県大阪事務所に赴任してきました菅原と申します。会員の皆様、どうぞよろしくお願ひします。

私は宮城県登米市石越出身で、周りは田んぼと山しかない本当の田舎町で育ちました。若いときは石越駅とチャチャワールド（地元の小さい遊園地）しか無かったこともあり、都会への憧れを抱いておりましたが、県職員となつて3年以上が経ち、その夢も心の奥の引き出しに深くしまい込んでいた今になって今回の異動となりました。これまでには仙台以外に大河原、古川、石巻、築館等で勤務し、13年

そんな宮城県から出たことのない私が、大阪へ来て既に7か月が経過しているところですが、日々大阪という街の活気に驚かされています。まずびつくりしたのは梅田周辺は大会だということ。新しいビルが立ち並び、地下街が迷路のように張り巡らされ、駅も沢山あり、田舎者の私は今でもよく迷つてしまいます。また、美味しい食べ物や沢山あり、しかも値段も安く、仕事終わりの晩酌は、職場がある大阪駅前第一ビルの地下を皮切りに第4ビルまではしご酒をしてしまします。当面は、自身の体重と相談しながらはしごを継続したいと思ひます。

前にも満喫しながら、宮城県の食の紹介や観光情報を発信し、関西と宮城の懸け橋になれるよう頑張りたいと思ひます。

- 【令和5年】
- 11月1日 会報第59号発行
 - 11月6日 令和5年度会計監査 於 宮城県大阪事務所
 - 11月11日 第1回役員会 於 リーガロイヤルホテル
 - 11月11日 第59回総会・懇親会 於 リーガロイヤルホテル
 - 12月15日 第1回執行部会
- 【令和6年】
- 1月14日 第42回全国都道府県対抗女子駅伝大会応援 於 たけびしスタジアム京都（西京極総合運動公園陸上競技場）
 - 2月9日 第2回執行部会
 - 3月3日 中京宮城県人会総会・懇親会 於 名鉄ランドホテル（真野副会長出席）
 - 3月19日 第3回執行部会
 - 4月19日 第4回執行部会
 - 5月21日 第5回執行部会
 - 6月15日 京都宮城県人会定期総会・懇親会 於 ひふみ旅館（佐藤名誉会長、小林会長、浅井副会長、梅津副会長出席）
 - 6月28日 第6回執行部会
 - 7月26日 第7回執行部会
 - 8月1日 第106回全国高校野球選手権大会 宮城県代表校激励会（聖和学園高等学校） 於 ホテル新大阪
 - 8月13日 第106回全国高校野球選手権大会（聖和学園高等学校） 於 阪神甲子園球場
 - 8月26日 第8回執行部会
 - 9月6日 第9回執行部会
 - 9月29日 みちのく宮城グルメ会 於 ラッポルティ江坂
 - 10月10日 第10回執行部会
 - 10月30日 第11回執行部会

令和六年度（R5・11～R6・10） 会務日誌

編集後記

まず初めに、会報第60号の発刊にあたり、村井知事のご挨拶をはじめふるさと便りの寄稿にご協力頂きました宮城県各省庁、および宮城県大阪事務所、各市町村の担当者の皆様、厚く御礼申し上げます。また広告協賛にご協力頂きました各企業様、記事の執筆にご協力頂きました会員の皆様にも重ねて感謝申し上げます。有難う御座いました。

昨年の総会にて執行部体制が一新されてから初めての会報誌発刊ということで、今回はサイズの見直しやカラー化など今までの誌面とは大分装いも変わりましたが、この文章を読まれていた頃には多少慣れて頂ければ幸いです。会報部会長として任命を頂いてからこの1年はホームベージやSNSの立ち上げに取り掛かり、軌道に乗った頃には夏の甲子園からグルメ会、そして会報誌の作成と想像の1.5倍は忙しい日々を過ごしていた気がします。それでも県人会の為に動く、という事が小生の日常に違和感なく入って来るようになったのは小林会長はじめとした執行部の皆さんや大阪事務所、各企業様、そして前会報部の土谷さんをはじめとした会員の皆様のご協力があったこそだと思っております。特に土谷さんには引き続きの件で色々ご協力頂いたこと心から感謝致しております。有難う御座います。

最後にありますが、会員の皆様、また関係各位におきましては益々の健勝とご多幸をお祈り申し上げます。特に温暖化の影響から「四季」が無くなりつつある昨今、体調管理には十分お気をつけ下さいませ。

会報部会長

梅津 滋夫



旨さ彩る 4つのみやぎ米。

お米のおいしさは、ひとつじゃない。

様々な魅力的なブランド米が食卓をいろどり、
ひとりの人、ひとつの家族が気分やシーンによって
食べたいお米を選び「食べわける」ことが
普通のことになってきている、いまという時代。
だからこそ「みやぎ米」は
4つの個性あふれるとびきりの味覚で、
すべてのあなたの舌と体に応えたいと思います。

食材王国みやぎが生んだ「4つのみやぎ米」が、
すばらしいひと時に高めてくれる。
歴史ある、そして未来へのびる
「米どころ」の誇りを、ぜひお試しください。



ササニシキ

ひとめぼれ

金の
いぶき
の
みやぎ
産米



だて正夢

宮城米マーケ

検索

http://foodkingdom.pref.miyagi.jp/miyagi_mai
宮城県 農政部 みやぎ米推進課内 TEL:022-211-2841

